

## Vulnerables por **lluvias**, 450 sitios de la ciudad

En la Ciudad de México existen, actualmente, 450 sitios de vulnerabilidad, 171 grietas, 250 zonas minadas y 22 fallas de infraestructura, siendo las delegaciones Alvaro Obregón, Cuajimalpa, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Tlalpan y Xochimilco donde mayores riesgos hidrometeorológicos existen.

En entrevista con OVACIONES, el secretario de Protección Civil del Distrito Federal, Elías Miguel Moreno Brizuela, explicó que en las citadas demarcaciones tienen una población identificada de cerca de 3 mil familias que podrían estar en alguna zona de riesgo, a las que han estado atendiendo.

Reconoció que si bien el gobierno capitalino no cuenta con un presupuesto especial en caso de alguna eventual emergencia, "sí contamos con los recursos para quitarlo de otras 'bolsas' y afrontar el problema".

Indicó que los integrantes de la Asamblea Legislativa no les autorizaron un presupuesto por mil millones de pesos para atender las zonas de más alta vulnerabilidad, por lo que están a la espera de que les apruebe los recursos, aunque señaló que el GDF cuenta con una partida presupuestal para este rubro por parte del gobierno federal.

Asimismo, explicó que se tienen identificadas mil 300 viviendas de alto riesgo estructural, fundamentalmente, en las delegaciones Cuauhtémoc y Venustiano Carranza, donde habitan, aproximadamente,

7 mil personas.

### Crecen asentamientos irregulares

El funcionario subrayó que uno de los problemas políticos reales a los que se enfrenta la administración capitalina es el referente a los asentamientos irregulares.

"El año pasado teníamos identificados 435 asentamientos irregulares, hoy tenemos 515; es decir, a pesar de que ya hemos reubicado a muchos, llegan y se asientan en otros lados. Es un verdadero problema porque viene mucha gente de diversas partes del país, al DF, buscando oportunidades y se asientan en zonas de alto riesgo al no contar con una vivienda", dijo.

El servidor público destacó que a través del Centro de Monitoreo se tienen identificadas las grietas en las delegaciones Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Tláhuac y Venustiano Carranza, donde se han construido obras de mitigación.

### Noventa campamentos

Asimismo, informó que se ubicarán diferentes campamentos para la atención preventiva de **lluvias**, que considera 90 sitios en diversos puntos de la ciudad, 33 por parte del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, 46 por parte del Heroico Cuerpo de Bomberos y 11 de personal de las delegaciones.

La infraestructura con la que

se contará para la atención de problemas será, por parte del SACM, 38 camiones hidroneumáticos, 10 equipos de emergencia, 40 cuadrillas, 566 trabajadores y técnicos, 25 motocicletas equipadas con radios tetra y herramientas de bombeo.

Por parte del Heroico Cuerpo de Bomberos se pondrán a disposición 35 camionetas Lobo equipadas con equipo de bombeo, 10 carros tanques equipados y 110 elementos, mientras que la Secretaría de Seguridad Pública dispondrá de 400 motocicletas, 800 patrullas, mil 400 elementos, 200 cámaras y un helicóptero.



Basura, enemigo de las coladeras.

